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Falar sobre sangue é um assunto difícil, mas
necessário.

A realidade não é o que a maioria está vendo
mas sim o contrário.

É complicado explicar, tudo começou lá atrás
no início de nossos tempos.

Talvez muitos que irão ler esse texto possam
achar que esse assunto seja polêmico e
controverso, retrógrado, talvez você concorde
comigo ou não, isso não importa, tudo como
sempre dependerá só de você. 



De certa forma e de uma maneira modificada,
os sacrifícios de sangue do passado
continuaram acontecendo e chegaram até
nós, se repetindo em nossos dias, mas poucos
sabem como e o porque.

Os romanos realizaram algo parecido em seu
circo de gladiadores.

Quando um guerreiro vencia uma luta
matando o guerreiro rival, ele bebia o sangue
do guerreiro adversário como sinal de vitória.
Um ritual maligno praticado, eles achavam
que fazendo isso iriam adquirir o poder e a
força do guerreiro morto opositor.



Esta não foi uma prática aprendida,
inventada, eles receberam instruções
obscuras de alguma maneira para agirem
assim.

É importante lembrar que quando o sangue
das crianças era derramado em sacrifícios
humanos, este sangue era oferecido a deuses,
seres da escuridão, que os solicitavam nestes
sacrifícios.

Outra situação, são os índios canibais.

Eles não apenas comiam carne humana, mas
também bebiam sangue humano através de
rituais macabros praticados. Eles bebiam o
sangue das vítimas que matavam.



Tudo sempre foi realizado através de rituais
malignos, da mesma forma que vieram sendo
praticados no mundo antigo. Estas práticas
vieram de antigamente e estão sendo
novamente lembradas nos dias de hoje. A
forma praticada é a mesma, a roupagem é
que está diferente. Também não se pode
esquecer que a bruxaria e as ações ocultas
praticadas em rituais das trevas por certas
religiões africanas, ou outras, pedem o
sangue para que a pessoa receba o que ela
está desejando como barganha pessoal. Este
sangue é exigido para que o acordo seja feito
entre a pessoa e os seres das trevas, que
realizarão o que ela deseja em troca. Mais
uma vez o sangue é envolvido como moeda 
de troca entre o ser humano e os seres das
trevas.



O sangue é a vida da pessoa e quando se sela
algo com sangue, não há volta. É só
observarem nas sociedades secretas que
ocultamente até hoje praticam os rituais do
mundo antigo. As sociedades secretas são
idênticas aos mistérios antigos. E como eles
governam o mundo através da política e da
religião, eles procuram levar toda a população
de forma subtendida, também a agirem como
eles.

Veja o que está sendo feito atualmente...

Talvez seja difícil para você compreender.
Talvez a sua mente não suporte. Quem sabe
ela seja fraca demais, até mesmo para
receber um tônico que te faça acreditar. 



O que acontece é que as pessoas de hoje
estão realizando estes rituais de sangue 
como antigamente, sem se darem conta de
como estão fazendo isso. Com o surgimento
da tecnologia, a ciência envaidecida da terra,
muitas práticas erradas, profanadas,
começaram a surgir e aparecer muito
rapidamente.

A transfusão de sangue foi apenas uma delas.

Abra a sua mente e questione tudo. Para sair
da jaula que te colocaram você terá que ser
um indagador. O que está sendo exposto aqui
antes que você relute sobre qualquer coisa,
não é, e não tem nada a ver com religião. 



Não há defesa ou apologia alguma de
qualquer religião pelo que digo e pelo que
está sendo abordado. Antes que talvez você
me considere ou me chame de um fanático
religioso, ou lunático, preste bem atenção ao
que está sendo dito e permita o seu coração
lhe orientar. 

A milhares de anos atrás jamais existiu tal
prática, como esta, desde o início da
medicina.

O ritual de sangue acontece nestes
procedimentos, porque a pessoa está
recebendo sangue de outra. Literalmente ela
passa com isso a beber sangue, mesmo
desapercebidamente não havendo diferença. 



Se você injeta sangue em suas artérias ou se
você bebe, não existe distinção. A medicina
injeta sangue porque as pessoas não
conseguem bebê-lo, no entanto os efeitos são
os mesmos, assim como os resultados.

O sangue é a própria vida do ser humano. Ele
é totalmente intransferível, único e individual,
com particularidades próprias e exclusivas
para cada um. Não existe um corpo igual ao
outro embora a anatomia humana seja a
mesma para todos. Um corpo sempre diferirá
de outro, nunca é uma cópia, pelo menos não
em condições naturais. As características de
cada ser humano são individuais e pessoais.
Você tem que viver a sua vida, não a vida do
outro. A sua história não pode ser copiada.



O corpo humano é o veículo principal a
comportar a alma de um ser único. Esta é
uma fusão pessoal, única, para cada ser
humano na terra. A constituição e
comportamento do DNA em cada sangue
humano nunca é a mesma. O código genético
se comporta em cada corpo de acordo com as
ações de cada alma indistintamente. 

O DNA vive em constante mutação na célula
por meio de um ser humano vivo, portanto,
isso jamais deve ser misturado com outro
corpo. As características daquele que doa e
daquele que recebe sangue, pelo modo de
vida e ações praticadas no dia a dia, sempre
serão diferentes. 



Se a anatomia dos corpos, não estou falando
de pessoas, mas de corpos, fossem iguais, o
sangue não aglutinaria quando se misturasse
com outro sangue diferente. A cor do sangue
sendo vermelha não indica que todos os
sangues sejam iguais.

A aglutinação pode matar uma pessoa.

Exatamente porque existem tipos de sangue
diferentes, porque os corpos são diferentes,
embora todas as pessoas em anatomia físca,
sejam iguais.



As almas são energeticamente iguais,
produzem energia, portanto cada tipo de
sangue possui características próprias e não
podem ser misturados com um sangue que
seja diferente, isso é uma regra básica na
medicina biológica.

Já repararam o que acontece quando um
transplante é feito em um paciente?

Já foi comprovado por evidências científicas
que a pessoa que recebe o órgão doado, ela
começa a ter os comportamentos daquele
doou. A pessoa que recebeu o órgão começa
estranhamente a sentir, a agir, conforme o
comportamento e os modos de vida do outro,
quando este estava vivo.



A pessoa começa a ter os sentimentos do
outro em sua própria vida, mudanças de
personalidade começam inexplicavemente a
surgir, que a outra pessoa tinha quando
estava viva acontecendo naquele que recebeu
o órgão. Estas pessoas relatam estes
acontecimentos não sabendo explicar como
isso acontece, exatamente porque o órgão
recebido foi formado pelo sangue do outro. É
o sangue que forma os órgãos através do
código genético em um útero materno. Mas
parece que as pessoas não querem entender
assim. Elas desejam ardentemente aceitar o
que lhes vem a mente sugerindo como
agradável, isso é muito típico em um sistema
prisional através do jogo de influências. Todo
ato inconsciente praticado e não reconhecido
como sendo um erro ou um mal, não deixa de
ser uma abominação. 



Rituais de sangue estão sendo praticados nos
hospitais a todo momento por meio de
transfusões, onde milhares de pessoas estão
bebendo sangue sem saber. Permitam-me
uma exemplificação básica.

Suponhamos que você esteja com um ataque
de ansiedade, e você indo a um hoispital
chega passando muito mal. O que você acha
que o enfermeiro irá fazer para acalmá-lo?
Ele irá injetar uma dose de tranquilizante na
sua veia. A reação não será outra do que você
se acalmar em pouocs minutos, e a crise de
ansiedade passar rapidamente. Imaginemos
então o contrário. Digamos que você
rejeitasse e não quisesse receber a injeção de
tranqulizante, ao invés disso desejasse tomar
um comprimido da composição do mesmo
medicamento que estava contido na seringa.



O resultado seria mais demorado
evidentemente, por estar sendo implantado 
via oral, no entanto a consequencia não seria
outra do que a sua crise de ansiedade passar
em uma hora. A conclusão disso é simples.
Não há difereça. A única diferença é o
intervalo de tempo da melhora. O efeito por
outro lado seria o mesmo assim como a
prática utilizada. Da mesma forma é com a
transfusão de sangue. Se você injeta sangue
pelas artérias ou bebe sangue como a um
canibal, não há diferença, o sangue do outro
sempre irá parar no seu sangue de alguma
maneira, a diferença é apenas entre o
instantâneo e o pouco mais demorado, no
entanto, o resultado final sempre será o
mesmo. 



Bem...

Quero deixar bem claro mais uma vez que não
há de minha parte absolutamente intenção
religiosa alguma aqui.

Não há e não estou fazendo defesa ou
apologia de religião alguma. 

Estou apenas ressaltando que esta é uma das
realidades não ditas desta humanidade.

É claro que existem religiões que defendem e
que também não aprovam transfusões de
sangue, o que está sendo dito aqui portanto
não é em nada apoio algum a elas, mas em
defesa unica da verdade.



O que está sendo dito de forma alguma está
sendo escrito na intenção de basear-se no
que estas religiões defendem ou pregam.

A intenção apenas é para que você medite no
que este mundo não te deixa acreditar. O que
o mundo mais deseja é te enganar, desvirtuar
o seu caminho, levá-lo para a primeira linha
de abismo que aparece, para que você
despenque junto com a maioria, e caia. As
pessoas, e cada habitante da terra, estão
sendo usadas sem que percebam como
realmente é conduzida esta trama. A intenção
portanto é que você se oriente e consiga
caminhar pelo outro lado da estrada, que não
te está sendo mostrada pra você e que é
praticamente não vista.



Se você souber como se conduzir, você verá
horizontes que antes você não via, e que este
mundo jamais quis que você soubesse que
existia. Este mundo sempre o fez pensar
como a maioria, e nunca do lado da verdade,
ele não permite jamais que você use aquilo
que é seu por direito, a sua liberdade e o seu
pensamento. Pensar pelos outros e pelo que
te é visto sendo mostrado, nunca será um
pensamento próprio que seja seu. Você
precisa pensar por si mesmo, meditar em
tudo o que você lê e ouve, e jamais dar
créditos ao que é projetado a vista de seus
olhos. Você precisa não de uma opinião sua,
ou de um parecer seu, muito menos ainda do
parecer do outro, mas sim ouvir somente a
seu interior e buscá-lo.



Lá é o único lugar onde você encontra toda a
verdade sem nenhum tipo de máscara e sem
medo de perde-la, apenas siga a luz que te
orienta.

O alerta é que estas práticas realizadas de
transfusões de sangue em nosso mundo
cotidianamente de forma tão natural, são
iguais aos que eram praticados pelas nações
pagãs do mundo antigo em rituais das trevas,
não havendo diferença.

Em uma transfusão de sangue as pessoas
estão bebendo sangue de outro ser humano,
esta sempre foi uma prática solicitada por
seres das trevas desde épocas antigas, que
infelizmente de forma inconsciente foram
trazidas de volta para serem praticadas hoje.



Tudo isso está muito bem registrado na Bíblia
só que quase ninguém percebe ou entende,
vejam o texto...

"Essa gente derramou o sangue de santos e
profetas, e tu deste a eles sangue para
beber! Eles merecem isso!"Apocalipse 16:6

O sangue para beber descrito é a transfusão
de sangue que seria realizada em um futuro
distante, o nosso, quando a população da
terra estivesse por meio de sua ciência,
utilizando-a de seus meios, sendo
principalmente praticado por um povo que
não mais viveria acreditando em DEUS em um
DEUS supremo e CRIADOR mas em uma
humanidade descrente e sem DEUS no
coração.



No entanto jamais foi deixada de ser
observada por ELE a cada passo dado, por
isso a sentença promulgada pelo anjo no
Apocalipse.

Beber sangue, transfusões, troca e
abastecimento de sangue via intra venosa,
seriam realizadas por uma população que só
amaria este mundo, a matrix, por seres
humanos completamente desconhecedores
da verdade, de erros praticados por almas
sem amor. Pessoas que por seus atos
apoiariam a aprovação do sofrimento dos
santos, tendo cedido as decadências e
podridão de um mundo perdido por más
influências, trazendo-o de volta a tona por
meio de práticas inconcebíveis diante da luz.



Seguindo o que este mundo diz ser certo, eles
se tornaram em inimigos de DEUS amando o
mundo, seguindo a matrix direta ou
indiretamente. Eles deixaram para sempre de
fazer a vontade do CRIADOR de tudo e de
todas as coisas. Por isso o anjo disse, que
bem eles mereceriam receber estas
transfusões, beber sangue, tendo se tornado
dignos de sofrerem ultrages invasivos, sendo
banhados por uma abominação impura, como
vampiros.

Nunca este mundo irá dizer a verdade pra
você. Não espere sentado, senão você pode
cair. 

Beber ou receber uma transfusão de sangue é
um dos atos mais impuros que existem em
toda a história humana.



Por isso que os controladores propagam tanto
estas práticas por meio de muita divulgação e
propaganda, onde as pessoas obedecem sem
hesitar. É ser uma vampiro durante a noite ou
um lobisomem na madrugada, só que sem
saber ao certo como fizeram para se
transformar em criaturas tão abomináveis. O
sangue é uma atividade única e pessoal,
intransferível e individual de cada alma
enquanto encarnada na terra. Cada sangue de
um corpo possui particularidades específicas
que nunca são as mesmas ou sofrem
misturas. É por isso que estas violações
envolvendo o sangue são as que mais
acontecem nos rituais obscuros das trevas. 
O acometimento através do sangue do
cultuador é sempre requerido para a
consumação da obra.



Como sempre todos estão ávidos por
interesses e desejos íntimos pessoais,
querendo a todo custo a consumação rápida
de seus desejos, nunca jamais pensando nas
consequências vindouras. A ilusão de suas
vidas em pensar somente no presente e no
que querem pra si, é que os move, e que não
lhes permite o arrependimento como ação
contrária. Isso faz com que procurem cada
vez mais a participação nestes rituais. A
transfusão de sangue é um ritual praticado
por uma inconsequência através de um ato
inconsciente, por intermédio da consumação
de uma mentira projetada pelos enganadores.
Muitos acabam praticando estas ações por
não serem os buscadores da verdade e não
estarem em nada comprometidos com ela.



A mulher, quando tiver o fluxo de sangue, se
este for o fluxo costumado do seu corpo,
estará sete dias na sua menstruação, e
qualquer que a tocar será imundo até à
tarde. Levítico 15 , 19

O ato sexual em si praticado durante o
período do ciclo menstrual da mulher, provoca
uma contaminação por causa do sangue
invasivo pelo ato praticado. Muitas doenças
sexuais são transmitidas exatamente porque
o sangue de um, se mistura com o sangue do
outro, devido a relações praticadas fora das
normas sagradas. Quando isso ocorre não fica
isento de beber sangue aquele que o pratica.



A transfusão e a transferência de sangue
também existe por meio deste contágio.
Quando se realiza atos sexuais fora da norma
sagrada, é o mesmo que beber sangue em
doses mínimas. Tudo isso remonta a práticas
malignas muito antigas propagadas por seres
das trevas em épocas remotas, e induzidas a
humanos a os praticarem. O que apenas
fizeram foi uma manipulação para que isso
chegasse até nós, apenas esperando a
tecnologia surgir, induzindo-os depois
novamente a estas práticas abomináveis não
permitidas em escala global. A propagação
sempre é da forma mais comum como se
tudo estivesse normal, com um senso de que
todos na terra estejam fazendo o certo e
defendendo a vida.



A identidade de um ser humano não está nas
mãos de ninguém, mas no sangue de cada
um.

A sua identidade é única, pessoal e
intransferível, tanto quanto a identidade de
qualquer outra pessoa da terra. Cada pessoa
é única neste mundo, você é único porque a
sua identidade é inimitável e pessoal, está no
seu sangue e não nas suas mãos.  

Cada alma que sai do CRIADOR é distinta e
conhecida por ele, tudo no universo é
expandido e se multiplica para o diferente. Se
tudo fosse absolutamente igual o poder de
DEUS seria limitado. O poder dos sentimentos
elevados são igualados pelo amor, mas os
seres que os praticam não.



Quando você olha para o céu, cada galáxia,
cada estrela tem a sua forma e cores
distintas, cada mundo tem a sua própria
característica e sua estrutura de ser. O
mesmo vale para as criaturas. Mesmo a
anatomia delas sendo biologicamente igual na
forma de cada mundo em específico, a alma
de cada um nunca é.

Os próprios médicos muitos deles movidos
por pesquisas sérias, já disseram que não há
nenhuma necessidade, pela imensa maioria
dos casos, de as pessoas aderirem e receber
transfusões, até porque o sangue se
multiplica naturalmente dentro do corpo e
recupera o seu volume naturalmente, não
havendo perdas.



Os médicos e cientistas sabem disso, então
porque será que continuam a realizar tantas
transfusões de sangue sem nenhuma
necessidade nos hospitais?

As pessoas perdem um copinho de sangue de
poucos ml em um acidente, ou por um
machucado, e logo médicos e enfermeiros já
estão rapidamente injetando sangue nelas.
Dessa forma e sem nenhuma necessidade
eles realizam rituais iguais aos antigos,
profanando o corpo e a alma humana através
da mistura com outros corpos realizadas por
transfusões de sangue.

Por um acaso vocês sabem porque existem
tantos hospitais públicos?



Na realidade eles existem apenas para
aumentar mais o sofrimento alheio. Você já
percebeu como estes hospitais nunca são
melhorados não importando o esforço ou
pedido da população para que isso ocorra?

Pare pra pensar...

Estes hospitais públicos são abatedouros
para mutilar pessoas através do sofrimento
de milhares, como animais. O sistema que
organiza isso sabe que a grande maioria não
tem as mesmas chances e oportunidades que
os seus escravos ricos. Eles precisam
profliferar as desigualdades para aumentar a
falta de amor e inconsciência. Por um acaso
você está achando que este mundo é o que?
Um parque de diversões? Não. É uma sala de
horrores. Só você é real aqui, nada mais.



Os profissionais destas instituições
hospitalares dão pouca importância pelos que
surgem doentes, porque no fundo muitos
estão nestas profissões apenas por dinheiro,
nunca pelas pessoas, apenas agem por
ganhos remunerados pessoais. Agindo assim
fazem surgir um oceano de desigualdades,
propiciando um avassalador senso de amor
próprio, tornando as pessoas em seres sem
compaixão através do sofrimento causado 
em seus semelhantes, que nunca são sentidos
pela maioria.

O próprio mundo, o sistema escravista os
incita a serem assim, projetando essa
maldade e facilmente agindo sem resistir,
seguem praticando estas atrocidades como
se fossem os melhores no que fazem, que não
é outra coisa, do que desaprenderem a amar.



O sofrimento do outro é sempre aumentado
por causa disso, por causa da indiferença de
uma população pacata, que se deixa reger por
aqueles que os controlam apenas acenando
com a cabeça e concordando com tudo.
Revelam muita indiferença por não terem
coragem de fazer nada. Não existe atitude por
parte deles de qualquer tipo. Seja bem vindo a
ilusão.

A verdade é que o ser humano que age assim
e que vê isso acontecer, ele não se importa, a
imensa maioria nem mesmo sente piedade
daqueles que sofrem pela ação dos
corruptores das trevas, que sempre agem
através de outras pessoas. É a indiferença
que existe agindo. Não há a dor pelo outro e
pelo que acontece a um irmão seu.



Pensar só em si mesmo, essa é a lei do retono
que se instaurou aqui. O importante para
muitos é o de apenas ter condições de se
verem livres de uma situação ruim, é só isso o
que importa para que prossigam alegres, e
"vivam" as suas vidas. Que tipo de vida é essa
que gera tantas dores e mortes? No entanto
muitos a amam e trabalham nela para
descobrirem a sua "felicidade". Coloque a
ilusão dentro de um copo, bata no
liquidificador, misture bem, e beba como
vitamina. É claro que não podemos solucionar
os problemas deste mundo de forma coletiva,
isso fica evidente, mas podemos fazer muito
quando nos lembramos pelo que o outro
sofre, por nossos pedidos e orações. Isso não
é praticado mais, esse tempo acabou. Se você
o pratica você é um dos seres humanos mais
raros da terra. 



Eu desafio você a se lembrar de uma pessoa
que entre em uma igreja, seja ela qual for, e
se lembre do outro que esteja sofrendo do
outro lado do mundo, ou do outro lado de uma
escada que te leve a um hospital mais
próximo. Pedir por toda a humanidade é pedir
pelos outros. O simples fato de pedirem a
DEUS pela humanidade, já os faria se
lembrarem pedindo por eles. Infelizmente a
imensa maioria nunca se lembra deste ato de
compaixão, de bondade, sem que antes
tenham se lembrado somente de si mesmos
primeiro. A verdade é que milhares nunca
conseguem pensar no outro sem que antes
pensem em si próprio, o resto pra eles
definitivamente não importa. Este é um
mundo perverso onde todos recebem coisas
diferentes. 



Esta é a principal característica de um mundo
escravo, um mundo onde poucos são
beneficiados e a imensa maioria segue
sofrendo para o favorecimento daqueles que
os dominam. Os ricos existem para servir a
manutenção e funcionamento do sistema,
eles são como os antigos senhores de
engenho, são os escravos mais diretos de
dominadores maiores agindo 
inconscientemente pelo seu próprio mal 
contra os mais pobres, sem saberem o porque
de estarem realizando esta função. Tudo aqui
é feito de forma muito escondida. É difícil ser
um rei diante de muitos peões. Você terá que
ser muito estratégico em suas jogadas para
vencer este jogo. Este mundo é um mundo
onde seres extrafísicos de dimensões das
trevas se alimentam do sofrimento alheio,
agravado pela inconsciência da maioria.



Milhares seguem não tendo noção alguma do
que seja real, estando dominados pelo
sistema maligno que envolve este mundo,
achando ingenuamente que seus governantes
estão trabalhando a seu favor. São 
dominados por apenas uma coisa, as coisas
visíveis. Por outro lado seguem a um engano
religioso não sabendo localizar onde se
encontra o verdadeiro louvor. A percepção da
realidade e o sentimento interno pela
verdade, não existe, não sabem discernir o
que é este mundo, seriam defendidos se o
soubessem. Seres de luz assistem a
humanidade desde o início dos tempos. O que
eles esperam é o de encontrar aqueles que
conseguirão escapar disso encontrando a
saída, mesmo que haja muita luta e dor para
concluir esse objetivo.



Os que conseguem vencer se tornam em
verdadeiros heróis. Estes são seres humanos
corajosas que abandonaram as suas próprias
vidas por acolhimento da verdade, nunca
jamais vivem caminhando sem ela.

O MESTRE Senhor e Salvador Jesus Cristo veio
a terra para isso, para que a verdade seja
vivida por mim, e por você.

O que estamos vendo ser praticado nos
hospitais é algo muito simples, as pessoas
perdem sangue em quantidades
insignificantes e já vão sendo abastecidas de
sangue novamente, e pior, cedem suas
permissões para isso. Nada é feito aqui sem o
seu consentimento, você sempre precisará
escolher.



De uma coisa é certa e estão corretos nos
slogans de suas propagandas, sangue é vida.
No entanto de forma alguma é vida no corpo
de outra pessoa.

Não estou pedindo e nem fazendo
propaganda para que não se faça transfusão
de sangue, isso dependerá da aceitação e da
consciência de cada um, apenas estou
falando sobre fatos reais que não estão sendo
ditos em nossa época atual, mostrando o que
realmente significam essas práticas. Como
vocês puderam ver os seres das trevas em
todos os tipos de rituais, eles exigiam o
sangue das vítimas que eram oferecidos a
eles por aqueles que os adoravam como
deuses.



Hoje por falta de conhecimento isso de
alguma maneira continua sendo praticado.

Desta forma O CRIADOR em sua palavra
escrita na Bíblia pelos santos profetas é visto
injustamente como sendo severo, ditador ou
tirano, quando é exatamente o contrário. Os
seres tiranos das trevas fizeram uma
reversão completa dos fatos verdadeiros por
meio de um engano gerado pelas próprias
pessoas. Estes seres conseguiram inverter
todos os princípios sagrados. Este mundo foi
infestado por um mal que o fez cair em uma
condição precária de existência, facilmente
ficando sob o domínio deste mal. É por isso
que este mundo precisa ser purificado, e ele
será. Isso é um decreto. Não uma simples 
vontade ou não vontade nossa.



O mal precisa obrigatoriamente ser extinto e
erradicado para sempre da terra, deixando de
existir onde quer que ele se encontre e onde
quer que ele vá, caso contrário ele se
multiplica como uma praga, infesta todos os
lugares procurando prevalecer, e destrói
profanando tudo ao redor e ao que é sagrado.
O que vemos na Bíblia não é somente o rigor
do CRIADOR mas a sua infinita justiça, muitos
confundem, não compreendem, ou são
enganados a entenderem de forma errada.
Existem muitos métodos para isso.

DEUS é implacável porque os seus inimigos
são implacáveis, não há piedade neles, não
existe amor, não existe pena, só a polaridade
inversa é que prevalece por meio de uma
natureza obscura e condenada.



O que vem deles é apenas ódio e destruição
nada mais.

Como a natureza humana é fraca quando não
vive pelo conhecimento perfeito, todos
passam a ver DEUS na Bíblia como tirano ou
como um deus impiedoso, quando o sentido
verdadeiro de forma alguma é esse. A Bíblia é
um código a ser sentido dentro de cada um, é
uma habilidade natural, no entanto muito
difícil e rara que hoje está quase que extinta
se tornando praticamente um dom
desconhecido. É preciso entender que a
verdade não é aceita sem que seja sentida,
isso só acontece em uma alma por meio do
interior que a busca por aquilo que há de mais
sagrado em nós.



A luz e a presença do ESPÍRITO SANTO em nós
por Aquele que tudo criou.

As religiões dificultaram muito e impediram
essa busca, não me admira ser tão comum a
imensa maioria seguir tão facilmente as
práticas malignas do mundo antigo, que
foram reinstauradas nos dias de hoje.

Vejam estes exemplos, não são histórias são
exemplos reais, desta forma você terá uma
breve ideia da seriedade do que estou
dizendo.



OS VAMPIROS HUMANOS

Um pesquisador chamodo Browning decidiu
encarar a experiência como parte de seu mais
recente projeto: um estudo etnográfico da
comunidade de "vampiros" desta cidade
americana.

Antes de conhecê-los pessoalmente, o
americano acreditava que esses "vampiros"
eram apenas pessoas que tinham perdido a
noção entre a realidade e a ficção. Mas, ao se
oferecer como doador, suas opiniões
mudaram radicalmente.



Muitos desses "vampiros" não acreditam em
fenômenos paranormais nem são fãs
ardorosos de obras como True Blood ou
Drácula. Tampouco parecem sofrer de
distúrbios psicológicos.

Em vez disso, eles alegam sofrer de uma
estranha doença, com sintomas como fadiga
e fortes dores de cabeça e de estômago que,
segundo eles, só podem ser aliviados ao se
ingerir sangue de outro ser humano.

"Só nos Estados Unidos, há milhares de
pessoas que fazem isso, e não acho que seja
uma coincidência ou uma moda", afirma
Browning.



Vocês acham que tipo de seres estão fazendo
as pessoas desejarem tão ardentemente a
beberem sangue assim?

A CONDESSA VAMPIRA QUE BEBIA SANGUE        
DAS VÍTIMAS

Nascida em 1560, Elizabeth era condessa,
filha de uma das famílias mais poderosas da
Transilvânia – na atual Romênia. Aos 15 anos,
casou-se com Ferenc Nadasdy, um guerreiro
conhecido por torturar serviçais, e tomou
gosto pela coisa. Quando ele viajava, ela fazia
o que bem entendia com os empregados.
Espancava, ateava fogo, enfiava agulhas sob
as unhas e mandava matar. Adorava besuntar
prisioneiros de mel e amarrá-los perto de
colmeias.



A fama de vampira surgiu porque Elizabeth
passou a prender virgens de seios grandes e
cortar suas veias para verter o sangue numa
banheira, na qual se banhava na esperança de
rejuvenescer. Matou mais de 650 pessoas,
segundo um caderninho onde a própria
condessa anotava os nomes das vítimas. Seu
castelo ficou conhecido como o “Castelo dos
Vampiros”, e ela, como a “Condessa
Sangrenta”.

A coisa só saiu do controle quando ela passou
a torturar e matar garotas ricas das
redondezas. Aí, a nobreza não perdoou:
Elizabeth foi sentenciada, aos 51 anos, à
prisão perpétua no seu próprio castelo.
Morreu três anos depois.



OS ROMANOS BEBIAM SANGUE DOS
GLADIADORES

Na Roma antiga, era costume beber o sangue
de gladiadores mortos. Acreditavam que,
desse modo, a pessoa adquiria sua força vital.
Alguns dos autores romanos descrevem
como, depois da luta entre os gladiadores, era
recolhido o sangue dos combatentes mortos,
para vendê-lo como medicamento. Os
romanos acreditavam que esse sangue
poderia curar a epilepsia.



BEBER SANGUE - UMA PRÁTICA ANTIGA DE
ANJOS CAÍDOS

Esta visão do sangue como vida é também a
razão pela qual do mais terrível dos demônios
mesopotâmicos, Lilitu ou Labartu – que no
Poema de Gilgamesh se denomina como
Lillake – se dizia que matava as crianças e
bebia o sangue delas, isto é, seu pecado era
arrancar-lhes a vida, propriedade de Deus,
sendo por isso a primeira figura vampírica
conhecida da história.



O QUE ESTÁ NA BÍBLIA RELATA A VERDADE

“Tudo o que se move e possui vida vos
servirá de alimento, tudo isso eu vos dou,
como vos dei a verdura das plantas. Mas não
comereis a carne com sua alma, isto é, o
sangue. Pedirei contas, porém, do sangue de
cada um de vós. Pedirei contas a todos os
animais e ao homem, aos homens entre si,
eu pedirei contas da alma do homem. Quem
derrama o sangue do homem, pelo homem
terá seu sangue derramado. Gênesis 9, 3-6



“É para todos os vossos descendentes uma
lei perpétua, em qualquer lugar onde
habitardes: não comereis gordura nem
sangue”. Levítico 3, 17

“Todo homem da casa de Israel ou
estrangeiro residente entre vós, que comer
sangue, qualquer que seja a espécie de
sangue, voltar-me-ei contra esse que
comeu sangue e o exterminarei do meio do
seu povo”. Levítico 17, 10



“Qualquer pessoa, filho de Israel ou
estrangeiro residente entre vós, que caçar
um animal ou ave que é permitido comer,
deverá derramar o seu sangue e recobri-lo
com terra. Pois a vida de toda carne é o
sangue, e eu disse aos israelitas: ‘Não
comereis o sangue de carne alguma, pois a
vida de toda carne é o sangue, e todo aquele
que o comer será exterminado’”. Levítico 17,
13-14

“Sê firme, contudo, para não comeres o
sangue, porque o sangue é a vida. Portanto,
não comas a vida com a carne”.
Deuteronômio 12, 23



POVOS QUE BEBIAM SANGUE

Plínio o Velho contava que por volta de 100 da
nossa era, no circo as pessoas eram lançadas
à arena para beber o sangue dos gladiadores
ainda moribundos e assim poder adquirir sua
força e valentia. Outros grupos étnicos da
Ásia e da América Central e do Canadá tinham
por costume, há dois milênios, tomar o
sangue dos seus inimigos e de animais para
fortalecer-se e adquirir as propriedades dos
animais.

Pesquisadores e cientistas do século XVII que
começaram a realizar as primeiras
transfusões sanguíneas às vezes davam
sangue animal a pessoas com o fim de variar
o caráter do receptor, 



Havendo inclusive histórias de uma mulher
que, tendo recebido sangue de gato, miava às
noites sobre o telhado de sua casa.

A Bíblia não deve ser lida como um livro de
ciência e seus textos não devem ser lidos fora
do contexto cultural de sua época. Como
disse Santo Agostinho no século V, “a Bíblia
não nos ensina como vai o céu, e sim como se
vai ao céu”.

OS VAMPIROS EXISTEM

Reza a lenda dos vampiros que este príncipe
terá morto mais de 100 mil pessoas e muitas
delas pelo método da empalação, enquanto
comia as suas refeições e bebia o sangue das
vítimas.



Mas não se pense que os vampiros se limitam
a Drácula. Quase todas as culturas têm o seu
monstro bebedor de sangue. Vejamos a forma
como alguns deles são conhecidos.

LENDA DO VAMPIRO DA IRLANDA 

No tempo dos druidas na Irlanda falava-se do
Deard-Dues, um ser que bebia o sangue das
suas vítimas e sob cuja sepultura era
necessário colocar uma pilha de pedras. Os
assírios eram assombrados pelo Ekiminus, um
ser meio-espírito meio vampiro, que surgia
quando o corpo não era enterrado
devidamente. Eram invisíveis, podiam possuir
os seres humanos e apenas podiam ser
destruídos através do uso de armas de
madeira e exorcismos.



LENDA DO VAMPIRO DA GRÉCIA E ROMA
ANTIGA

A Roma e Grécia Antigas conheciam os
Lamias, vampiros femininos que apareciam
sob a forma de metade mulher, metade cobra,
comiam a carne e bebiam o sangue das suas
vítimas, podendo ser mortas com armas
normais.

LENDA DO VAMPIRO NA ÁFRICA

Asasabonsam é um vampiro africano que tem
garras em vez de pés e que costuma morder
as suas vítimas no polegar; Baital é o vampiro
indiano, meio-homem e meio-morcego, a que
se junta ainda o Rakshasa, que surge como
um humano com rosto de animais.



Ou animais com rostos humanos e a sua
destruição apenas pode ser feita através de
exorcismos, exposição ao Sol ou fogo.

LENDA DO VAMPIRO NA RÚSSIA E POLÔNIA

Na Rússia e Polónia atacam os Uperczi,
também conhecidos como Viesczy, que tem
um ferrão sob a língua em vez dos
tradicionais caninos afiados e apenas podem
ser destruídos através do fogo. Durante esse
processo o corpo explode dando origem a
inúmeros pequenos e desagradáveis animais
que não podem escapar, de outra forma o
vampiro volta à vida e procura vingança.



LENDA DO VAMPIRO NA EUROPA

Nos países europeus a fama dos vampiros
também não deixa de se fazer sentir. Na
Escócia é conhecido como o Baobhan Sith, um
ser que aparece sob a forma de uma bela
mulher que dança com os homens até à
exaustão e depois se alimenta deles e que
apenas o ferro quente pode matar.

LENDA DO VAMPIRO NA CHINA

A China tem os Ch’Iang Shih, criados quando
um gato salta sobre um cadáver. São seres
que podem matar apenas com o seu hálito
venenoso mas esta criatura não pode passar
por um monte de arroz sem contar todos os
grãos, o que a torna um alvo fácil. 



Em todos os tipos de lendas sempre há um
fundo de verdade. 

Muita coisa foi escondida da humanidade
principalmente pela igreja, muitas mulheres
santas foram consideradas bruxas, muitos
foram mortos e assassinadas porque a igreja
queria assim, uma verdadeira queima de
arquivo que não poderia prosseguir existindo
ao longo da história. O poder obscuro que
controla as igrejas queria a extinção do
conhecimento, que uma vez praticado, pode
elevar uma alma para a luz.



Eles matavam quem eles queriam porque o
poder militar do império e dos reis da época
sempre os apoiava. A religião se tornou
assassina devido estes acontecimentos não
lembrados, então é claro que muitas lendas
não podem ser consideradas irreais.

Abra a sua mente e deseje apenas ver o lado
real.

Todas as práticas realizadas no mundo antigo
não são diferentes das que estão sendo
praticadas no mundo de hoje, em rituais
macabros antigos quando se bebia sangue,
que é como se estivessem fazendo uma
transfusão na vítima.



Isso é feito hoje nos hospitais. Existem
médicos sérios e conceituados que sempre
souberam que nunca houve necessidade de
transfusão, mas preferiram ficar calados.

Estas sempre foram práticas abomináveis
incitadas por demônios, anjos caídos, muito
antigamente.

Tudo isso é muito mais sério do que se
imagina.

Como a imensa maioria não medita e não
busca nada, é natural que sigam a tudo o que
lhes é indicado como se fosse uma ordem a
seguir.





Uma exemplo de humanidade interessante foi
abordado no filme blade. Um acaçador de
vampiors metade humano e metade vampiro,
que decidiu por sua livre escolha não optar
pelo lado do monstro. Desejou por si póprio
que não passaria sua vida inteira sugando a
vida de pessoas, bebendo o sangue delas. Viu
que se assim o fizesse, muitas pessoas
morreriam por sua ganânica e sede de se
alimentrar de uma vida que não lhe pertencia.
Escolheu uma vida solitária, de reclusão e
sofrimento, e procurou ajudar para que se
regenerasse. Desejou ser mais humano com
suas atitudes. Se esforçou para arrancar de si
o lado vampiro que tentava persistir, que só o
faria tirar a vida dos inocentes se ele
consentisse. Exterminar o mal onde quer que
fosse por sua coragem, o fazia ser o maior
caçador de amor que existia.



Não espero portanto que muitos
compreendam as explicações até porque o
normal será não compreende-las. Não escrevi
esse texto para agradar as pessoas, porque
se fosse para agrada-las, eu teria que não
escreve-lo, como Paulo disse na Bíblia  " Eu
não procuro agradar aos homens se
quisesse agrada-los eu não seria servo de
Cristo."

Eu sou apenas responsável por defender a
minha consciência, não a consciência do
outro.

Milhares de pessoas apenas seguem 
obedecendo o que os controladores das
trevas imprimiram em suas mentes, o retrato
do que acontece não é outro do que este.



Não estou aqui para desprograma-los, esta
não é a minha tarefa, estou aqui apenas
indicando uma porta, colocar ou não a mão na
fechadura e abri-la, isso já não é de minha
resposabilidade.

Muitos após lerem este texto desejarão
sinceramente acreditar no que leram, mas
não conseguirão, uma força sugadora não
permitirá que eles assimilem, e será mais
forte do que eles.

A cada dia que passa eu chego ainda mais a
conclusão tendo por certo...



Que não há mais cura e saída alguma diante
de muitas situações más que acontecem na
terra...

Sem que antes não haja uma intervenção...

Que venha dos céus.

fiquem em paz


